



Cofinanciado por
la Unión Europea

COMUNICADO DE PRENSA #6

FEBRERO 2024



PRESENTACIÓN DE LOS ÚLTIMOS LOGROS DE DoCUp: LIBRO ELECTRÓNICO DEL ESTUDIANTE Y MANUAL DEL FORMADOR

En los últimos meses, la asociación del proyecto DoCUp ha logrado otros dos hitos importantes: la creación de un manual del formador, diseñado para facilitar la realización del curso de formación destinado a desarrollar competencias en el ámbito de los cuidados, y la producción de un libro electrónico para los alumnos, que proporciona un punto de acceso práctico a toda la información y conocimientos del curso.

El proyecto DoCUp sigue ofreciendo resultados prácticos e inspiradores para la comunidad asistencial. Hoy nos complace anunciar el lanzamiento de dos valiosos recursos: un **libro electrónico** para estudiantes que quieran formarse como cuidadores domésticos y un **manual para formadores** en el sector de los cuidados.

El libro electrónico, que está estrechamente vinculado al curso de aprendizaje electrónico MOOC DoCUp, presenta un enfoque alternativo del aprendizaje. Actúa como un cómodo portal que facilita el acceso a toda la información y conocimientos relacionados con el curso. Este recurso es adecuado para los alumnos que prefieren un enfoque más directo del aprendizaje o buscan una alternativa al curso modular DoCUp. El libro electrónico abarca temas asistenciales esenciales, como las competencias en cuidados críticos, las competencias asistenciales básicas, la prevención de infecciones, las competencias digitales y administrativas, la comunicación y las relaciones, y la agencia personal y el bienestar.

Además, el libro electrónico hace que la formación teórica continua sea cómoda para los alumnos, tanto online como offline. Ofrece una flexibilidad y unas posibilidades de autoaprendizaje excepcionales, ya que permite a los usuarios descargarlo del sitio web del proyecto en diversos dispositivos móviles, incluidos teléfonos inteligentes y tabletas. Este nivel de accesibilidad garantiza que los alumnos puedan interactuar con el contenido educativo cuando les convenga, mejorando su experiencia general de aprendizaje.

En cuanto al segundo resultado, el **manual del formador** se ha diseñado para formadores de adultos actualmente empleados o que buscan empleo en el sector de la asistencia, que no tienen formación formal, pero desean adquirir conocimientos especializados en asistencia. El objetivo principal de este manual es ayudar a los formadores a impartir un curso completo centrado en la mejora de las habilidades y competencias relacionadas con la asistencia a domicilio. Proporciona directrices detalladas para formar eficazmente a los alumnos utilizando los materiales de formación y evaluación DoCUp para cada unidad de aprendizaje. También proporciona orientaciones claras sobre cómo elaborar materiales y recursos complementarios alineados con los resultados de aprendizaje de DoCUp. Además de estos recursos, el manual del formador de DoCUp se enriquece con estudios de casos detallados, ejercicios prácticos, lecturas de referencia y enlaces relevantes para fomentar una participación innovadora de los alumnos.

Te animamos a que eches un vistazo a los recursos disponibles ahora. Todos los materiales están disponibles gratuitamente en el [sitio web del proyecto](#) en seis idiomas diferentes (inglés, griego, español, italiano, polaco y sueco). También te invitamos a mantenerte al día siguiendo los canales sociales del proyecto en [Facebook](#) y [LinkedIn](#).

NOTES TO EDITORS:

- DoCUp está cofinanciado por el Programa Erasmus+ de la Comisión Europea en virtud del Acuerdo de subvención: 2021-1-SE01-KA220-ADU-000028268.
- Lo lleva a cabo una asociación de cinco ONG, institutos de investigación y entidades públicas de distintos países europeos. Para saber más sobre el proyecto DOCUP y participar en las actividades, sigue el enlace <https://docuproject.eu/>
- Contactos: INFODEF, C/los Molinos 3, 47001 Valladolid, projects@infodef.es